

## Resolución H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2024-00929152- - UNC-ME#FAUD Interés Académico Conferencias DEDI

## VISTO

El Expediente EX-2024-00929152- -UNC-ME#FAUD por el que la Secretaria de Investigación, doctora arquitecta Mónica MARTÍNEZ solicita aval para la actividad Conferencias DEDI 2024 - Diseño Ergonómico, Desarrollo e Investigación,

## Y CONSIDERANDO:

Que la actividad busca establecer una red de colaboración que fortalezca los espacios de investigación y transferencia en carreras de grado y posgrado, orientados al bienestar, la salud y la productividad en el contexto de la economía informal; y está centrada en un espacio de estudio, intercambio y reflexión sobre ergonomía y diseño, disciplinas orientadas a promover entornos que favorezcan a las personas y respeten el medio ambiente

Que las mencionadas conferencias están organizadas por el equipo de investigación SECYT del Proyecto: "Ergonomía y diseño en las economías informales. Perspectivas de género en la transformación del trabajo de mujeres moto repartidoras por plataforma en Córdoba, Argentina", dirigido por la magister arquitecta Gabriela Villafañez.

Que la actividad tiene como objetivos fomentar la reflexión sobre la ergonomía aplicada, compartir investigaciones y perspectivas críticas con otras unidades académicas y fortalecer redes entre universidades.

Que, tratado sobre tablas en la presente Sesión, las Comisiones de Enseñanza y de Investigación y Posgrado han emitido un Despacho al respecto.

Por ello,

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA, URBANISMO Y DISEÑO

## RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: Declarar de interés académico la actividad Conferencias DEDI 2024 - Diseño Ergonómico, Desarrollo e Investigación, a realizarse el día 4 de diciembre de 2024.

ARTÍCULO 2°: Incluir en Digesto Electrónico, comunicar a Decanato, Secretaría de Investigación, notificar a las personas interesadas, dar al Registro de Resoluciones y archivar.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO A TRECE DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO.

gig./